
 

   

                                           

脇町ロータリークラブ 

 

第２６７０地区 

徳島第２分区 脇町ロータリークラブ 

２０２４年３月１４日 木曜日 

第３１回例会 Ｎｏ．２８７０ 

会員総数：３９名 出席者２５名 修正出席率：８２．０５％ 

 

●メーキャップ 

 3/3 ５クラブゴルフ参加  ７名 ［小笠、岡本、笠井、河合、藤原（武）、南、宮本］ 敬称略 

●会長挨拶 

川原会長 昨年の 5 月に新型コロナウイルス感染症も第五類に格下げされたということも踏まえて、私なりにこ

の新型コロナウイルス COVID-19 ついて総括したいと思います。 

 

COVID-19 は 2019 年に中国の武漢で発生し 2020 年の初頭に日本や世界中に広がっています。 

これまでに日本では 3,250 万人、死者で 7 万 5 千人のかたが亡くなったと報告されています。ただこ

の 7 万 5 千人の死者の中には、COVID-19 でなくて、他の要因で亡くなられた方も含まれてはいます

けれども、非常に大きい数字だと認識しております。 

しかし最近の報告によれば、COVID-19 に関しては重症化率においても、致死率においても、季節

性インフルエンザより脅威がないという報告がなされています。われわれが一般的に考えている

COVID-19 の状態というのは、比較的安全なんじゃないのかなというふうに考えています。 

これまでに日本では、この COVID-19 に対して 300 兆円という金額が国費として投じられています。

2021 年だけで約 77 兆円の国費が投入されましたが、その内訳としては、医療費やワクチン接種に

おいては 5 兆円で、残りの 90%以上が経済復興とか経済支援ということ、国費が投入されています。

皆さんも受け取ったと思いますけれども、一人あたり 10 万円を国からいただいたのですけれども、調

べてみると経済が回っていないから、みんなでお金を使いましょうということで、様々なところにお金

が配られました。一人当たりも 10 万円のうち、実際に使われたお金というのは 2～3 万円で、収入が

高い人ほど、単に貯蓄に回ったということがあります。 

まあそう考えてみると結局 300 兆円のお金が投じられたのですけれども、そのほとんどは大胆な無

駄遣いだったのではと思います。ただこの 300 兆円のお金が、巡り巡って現在の株価上昇や、経済

復興にもしかしたら繋がっているのかもしれませんが、いずれにしても、今回のお金の使いかたを見

てみると、やはり科学的な根拠にあまり基づいていないというところが、かなり散見されますので、

我々としては注意深く見守っていかなければいけないと思っています。 

皆様はいかがお考えでしょうか。会長挨拶は以上です。 

本日もどうぞよろしくお願いいたします。 

 

●幹事報告 

友成次年度幹事 

到着週報 

到着書類 

連絡事項 

 

鴨島 阿波池田 美馬 洲本各RC 

 

地区大会、合同例会の出欠を確認中です。回答のほうよろしくお願いします。 

●委員会報告 

     親睦委員会 

南会員 

 

 

 

ゴルフ部 

笠井会員 

 

 

  

４月４日 阿波池田 RC との親睦ゴルフ＋夜間例会です。    

夜間例会 18 時受付 18 時半開始 会費 5000 円です。 

当日よろしくお願いします。 

   

 

3/3 ５クラブの全体順位は惜しくも３位でした。 

3/23 月例ゴルフのほうも、参加者、引き続き募集中です。 

ご参加される皆様よろしくお願いします。 

 

 



●プログラム     

卓話 

創立５０周年記念式典 

DVD 鑑賞 

 

 

 

 

 

今年の６０周年に向けて、１０年前の５０周年記念式典 DVD を鑑賞し、当時を振り返りました。 

 
 

●ニコニコボックス 

  

 

●例会ダイジェスト 

今週の見出し！   １０年前にタイムスリップ！ 

１．50 周年会場の模様。 

 

 

 

 

２．前回式典 SAA として。 

 

 

 

 

３．前回のソングリーダー。 

 

 

 

 

４． 髪も白くなりました。 

 

１． 地域の皆様もご招待して、記念講演も開催。 ２．当時から、軽妙かつ艶のある美声ですね。 

 

３．今回のソングリーダーは何方に？        ４．当時の司会者も今回は会長として頑張ります 

次回例会 
２０２４年３月２１日（木）１２：３０～ 

 清月屋敷 

プログラム  卓話 田北 幸司 会員 

次の会員は例会欠席でした。   一井会員、小野会員、上柿会員、木下会員、郷司会員、佐藤直樹会員 

須藤会員、千葉会員、鉄野会員、橋本会員、秦会員、藤川会員、山本会員、吉野会員 

メークアップして下さい。 

☆ 次回例会の出欠を黒川出席委員長まで連絡してください。 

 


